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「２学期スタート」 
9 月 2 日から２学期が始まります。今年度 10 月に行うことになった体育大会や駅伝大会などの行事がある

学期になります。徐々に，体育大会に向けた応援団の練習も始まっていきます。朝晩は涼しくなりますが，日

中は，まだまだ暑い日が続きます。休みの間，外での活動時間は確実に少なくなっています。次のとおり熱中

症対策もしながら，生活のリズムを学校モードに切り替えていきましょう。 

・ 十分な睡眠，バランスのとれた食事等，規則正しい生活をすること。 

・ 確実な水筒の持参(スポーツドリンクＯＫ)をすること。 

・ 体調が悪いときは絶対に無理をしないこと。 

その他，心配なことがありましたら，学校へ連絡をしてください。 

全国学力・学習状況調査 
 正答率については，国語は全国・県平均を下回りましたが 

数学はほぼ同じでした。大隅中では一昨年度から学び合いに 

ついて研修を深め，授業改善に取り組んでいます。子供たちが 

主体的に学習できるような授業スタイルを目指しています。 

今後，子供に学力がつくように更に研修に努めていきます。 

家庭学習定着へのご協力をよろしくお願いします。 

質問紙によると，夢をもっている・困っている人がいたら進んで助けると回答した生徒の割合が全国に比べ高

い結果となっています。今後の更なる成長を期待しています。 
９月スクールカウンセラー来校日 
９月９日(月)と 9月 30日(月)の午前中がスクールカウンセラーの来校日です。 

相談を希望する方は，事前に連絡(482-0024)をください。     

カウンセラー  新留 巨樹 臨床心理士 

大隅中の活躍 
◎U-15バスケットボール大会 
 １回戦惜敗(対 天保山中)  
◎U-15サッカー大会 
 1回戦惜敗(対 吉田南中) 
◎大隅地区夏季卓球オープン大会 
 女子 B級シングル 優勝 原田彩那  

PTA愛校作業 ありがとうございます 
８月２５日(日)にＰＴＡ

愛校作業が行われました。 
大隅中の愛校作業を初め

て見ましたが，重機やトラ
ックの多さに驚きました。
保護者の方にもたくさん参
加いただき，あっという間
に草が減り，広い大隅中の
敷地がみるみるうちにきれ
いにな様子は爽快でした。 
早朝からたくさんの参加

をいただき，本当にありが
とうございました。 

（教頭 児玉） 

曽於市子ども議会 
 ８月７日に子ども議会が行われ
ました。大隅中からは福留ももあ
さんが代表として参加しました。
「こどもが安全に過ごせる曽於市
のためにできること」を提言しました。堂々と素晴らし
い発表でした。また，司会としても会をスムーズに進行
できました。 

９月の主な行事 
 

２日 月 始業式 防災教室  １７日 火 第３回ＰＴＡ理事会 

３日 火 ３年実力テスト(～４日)   ２０日 金 薬物乱用防止教室 

４日 水 3年生交流学習（福山高校） ２２日 日 ㊗ 秋分の日 

６日 金 選挙管理委員会 ２３日 月 振替休日 

９日 月 体育大会選手等選考  SC ２４日 火 駅伝大会・新人総体激励式 

１１日 水 いじめ問題を考える道徳授業   いじめ問題を考える週間 ２５日 水 生徒会専門部会 

１３日 金 体育大会応援団結団式 ２６日 木 曽於地区中学校駅伝大会 

１４日 土 こころ元気タイム 
２７日 金 

曽於市合同合唱 
第２回英検一次 １６日 月 ㊗ 敬老の日 

 

正答率 大隅中 鹿児島県 全国 

国語 50 56 58.1 

数学 51 50 52.5 



１学期の学校評価 
学校評価は，「生徒」「保護者」「教職員」の三者で比較しています。評価者によって質問事項が少

し違っていますが，17の項目について質問しています。最高評価は 4になります。3.5以上の評価にな

ったところを太字で表示しています。今年度はほぼウェブ上での回答となりました。保護者の皆さまに

は，お忙しい中学校評価にご協力いただきありがとうございました。今後もよろしくお願いします。 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 

 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
昨年度に続き，朝食を毎日食べていると答えた生徒が多いという結果が出ています。バランスのよい朝

食は熱中症予防にもなります。保護者の皆様，毎日の食事の準備を今後もよろしくお願いします。 

登下校の交通マナーを守れているという結果が出ていますが，マナーについての指摘も受けている現状

があるので，今後も気をつけてください。これからの夕方は暗くなるのが早くなります。ライトは早めに

点灯し事故にあわないよう，安全運転を続けてほしいです。各家庭でも危険箇所など話をしていただける

と助かります。家庭学習の時間が増えると，更なる学力向上が期待できます。楽しく生活している生徒が多いようですが，評価

で見えない悩みがある生徒がいるかもしれません。何かありましたらいつでも学校にご相談ください。 
 


